

Les Réunionnais de l'AEJJR tirent leur révérence

A chacun son tour, et Bernard Ly Van Manh, JJR65, ainsi que sa femme Monique n'y échappent pas : il seront légalement en retraite avant la fin du mois de février. Ce qui explique leur saut à Paris pour y préparer leur nouvelle demeure en région mâconnaise, ainsi que la réunion d'hier 22 janvier regroupant une vingtaine de JJR de plusieurs promotions de notre lycée (1963, 64 et 65) pour leur souhaiter un bon repos non éternel. Petite surprise, même Câm Vân, JJR 65, y assisté, en provenance des USA, mais Nguyễn Vy Thuy, de « la 63 » a du se désister in extremis (préparation d'un mariage ?). Les autres étaient bien là: les couples Nguyễn Phu Son, Nguyen Tât Cuong, Dô Quang Trinh, Trần Toan, Trần Kim Son, sans parler de Rosa Hông-Bodini, Alain Humbert, Elisabeth Câm Vân-Van Schramm, Dô Duc Nhuân, Sunder Khemlani, Isaac Barmat, Maurice Dejean de La Bâtie, Robert Truong Tân Trung, Trần Van Thanh, Nguyễn Phuc Nguyễn et Georges Nguyễn Cao Duc.



Le menu de l'Asia Palace, Paris 13è, a surpris tout le monde par sa prodigalité inusitée (une bonne demi-douzaine de plats), mais les plateaux sont repartis vides, car l'entrain et l'ambiance ont fait que l'ensemble des participants a quitté les lieux...à la fermeture du restaurant, le ventre bien tendu, merci Petit Jésus.

Pas de surprise pour Bernard et de sa femme Monique. Le lieu de leur retraite, Mâcon, ils le connaissent bien de par leur parcours professionnel respectif, et leurs amis y sont nombreux. La première chose à faire – après un dernier séjour d'agrément à l'île Maurice - sera bien sûr de soigner les nombreux arbres et autres fleurs sur les 3500 mètres carrés de leur jardin. Leur belle demeure (une maison d'architecte) acquise à des conditions sympathiques leur permettra recevoir les amis, avec un salon « cathédralesque » disposant d'une mezzanine de par la hauteur sous plafond.

Le tout est d'attendre le container de leurs meubles et autres objets dont la voiture, car ce container gigantesque fait partie des dernières gentillesse prises en charge par l'Education Nationale pour eux, de retour de La Réunion.



Du côté des copains, le tralala traditionnel de rigueur pour ce genre d'occasion a été respecté, et Bernard-Monique ont été mitraillés de flashes. Ne parlons pas des conversations, bruyantes car joyeuses à souhait. Le seul problème, voyez-vous, est que ce genre de réunions va aller croissant, car les cheveux de bien des JJR sont maintenant poivre et sel. Mais c'est le genre de problème attendu par beaucoup d'entre nous !



Monique et Bernard, nous savons que du bon vin nous attendra chez vous, même si l'Education perd un bon proviseur et un bon professeur avec notre couple d'amis. Bon repos, les artistes, et bonne réaccoutumance aux fruits insipides d'ici, après les savoureux fruits tropicaux !